

Gem. HAV (Hinweise für das Anbringen von Verkehrszeichen und Verkehrseinrichtungen; Seite 438) können Verkehrsspiegel an unübersichtlichen Straßenstellen von erheblichem Wert sein, weil sie den Einblick in einmündende Straßen verbessern.

Im Allgemeinen hat die gezielte, verkehrstechnisch richtige Anwendung von Verkehrsspiegeln einen positiven Effekt gezeigt, obwohl es Stellen gibt, wo die spiegelbildliche Wiedergabe des Verkehrsgeschehens die Verkehrsteilnehmer irritieren kann.

Die Sichtdreiecke sind weitestgehend von Bepflanzungen befreit worden (siehe Fotos). Durch den Straßenverlauf kann man aber Fahrzeuge nicht durchgehend sehen.

Um die Funktionsfähigkeit von Verkehrsspiegeln zu gewährleisten, müssen diese beheizt werden. Die Kosten für einen Verkehrsspiegel inkl. Stromanschluss und Aufstellung betragen ca. 2000 €